



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Nueva iniciativa ante la discriminación del gobierno central respecto a las competencias de los trenes de Cercanías

# **Nuevas Generaciones regala carbón a Zapatero por seguir negando los trenes de Cercanías**

**Vinaròs 4-01-2010**

Nuevas Generaciones de Vinaròs ha enviado al Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, al Presidente de RENFE, Teófilo Serrano, al Subdelegado del Gobierno, Antonio Lorenzo y al Alcalde de Vinaròs, Jordi Romeu, una caja llena de carbón ante la “clara discriminación que han realizado con los valencianos en materia de trenes de Cercanías durante el año 2009”.

Así lo indicaba, Lluís Gandía, presidente de Nuevas Generaciones del Partido Popular de Vinaròs, concejal en el Ayuntamiento vinarocense y máximo responsable de la campaña Cercanías Ahora, en el transcurso de una rueda de prensa efectuada esta mañana en la sede popular de Vinaròs.

Para Gandía “Zapatero, Serrano, Lorenzo y Romeu se merecen el carbón más negro porque no hay derecho a que nos sigan negando los trenes de Cercanías con excusas absurdas y ridículas mientras que a Cataluña le dan mil veces más de lo que aquí nos niegan”

El presidente de Nuevas Generaciones señalaba que “nosotros pedimos solamente 3 ó 4 trenes más por sentido al día, para que los jóvenes pueden ir a estudiar sin tener que alquilar un piso en Castellón o Valencia, para que la gente pueda ir a Castellón en un mismo día sin tener la obligación de coger el coche y estos Sres. para 3 trenes nos dicen que no hay dinero o que esos trenes los pague la Generalitat cuando los trenes de Cercanías son competencia única y exclusiva del Gobierno central”

El concejal popular recordaba que “desde el 1 de enero Cataluña tiene las competencias en trenes de Cercanías y no solo eso, sino que además el el gobierno central se ha comprometido a invertir en los próximos cuatro años 4.000 millones de euros en la mejora de la red de Cercanías y además pagará a Cataluña 110 millones de euros más por el déficit de Cercanías al no cubrir los billetes vendidos el coste del servicio”

Esta situación para Gandía es “una discriminación, una tomadura de pelo. Que a Cataluña le den 110 millones de euros para compensar el déficit y aquí nos niegan 3 trenes que pedimos es de vergüenza y por ese motivo no podemos más que dar carbón a estos personajes que con su actitud están perjudicando a miles de personas del Baix Maestrat”

Gandía también informaba que “desde el 1 de enero Cercanías Ahora está enviando correos electrónicos cada día a todos los diputados, senadores y diputados socialistas en las Corts Valencianes, recordándoles la discriminación que padecemos en nuestra comarca con los trenes de Cercanías”

Para finalizar Gandía matizaba que “el carbón a Jordi Romeu no es por negarnos el servicio, cosa que no es de su competencia, pero se lo damos por su actitud nada reivindicativa en este tema. Romeu tiene miedo a sus jefes socialistas en Castellón y Madrid, por eso no les quiere molestar y sigue sin reclamar un servicio que es vital para nuestra ciudad”